



Reprueba la Presidenta el viaje de Ricardo Monreal en helicóptero; él ofrece disculpas

Los integrantes de la 4T “debemos dar ejemplo”, apunta la mandataria

Luego de que el coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal Ávila, usó un helicóptero privado para trasladarse, la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo pidió ayer a los integrantes de la Cuarta Transformación que prediquen con el ejemplo y que pongan en práctica el principio de que “no debe haber un gobierno rico con pueblo pobre”.

“Creo que esa es la manera en que nos comportamos, y creo que todos debemos dar un ejemplo”, respondió a pregunta sobre el particular en su habitual rueda de prensa en Palacio Nacional.

La mandataria comentó que

desconoce a quién pertenece la aeronave, pero dijo que Monreal “tendrá que explicar” su uso y agregó que él mismo informó que no empleó recursos públicos para ese traslado y que viajó en él porque tenía necesidad de moverse rápido de un lugar a otro.

“Pero, en general, todos los que pertenecemos a la Cuarta Transformación tenemos que dar ejemplo. En particular el uso del helicóptero de Ricardo ese día, pues lo tendría que explicar.”

Por separado, y luego del llamado de atención de Sheinbaum Pardo, Monreal Ávila ofreció disculpas por la utilización del helicóptero privado y aseguró que “intentará”

no repetir este tipo de situaciones, porque éstas pueden dañar a su partido político.

En un video difundido en su cuenta de X, señaló: “las mujeres y los hombres dedicados al servicio público estamos permanentemente sometidos al escrutinio social: no hay para nosotros días inhábiles ni tampoco vida privada. No hay tregua, ni tampoco justificación que valga ante nuestros adversarios externos e internos por posibles errores que se cometan”.

En el caso de la llamada Cuarta Transformación, “esta filosofía es aún más enérgica y estricta, y los militantes y simpatizantes son incluso más exigentes, por razones

explicables, pues vivimos una etapa única, estelar, en la transición democrática mexicana, que incluso ha costado la vida de miles de personas, simpatizantes nuestras”.

De acuerdo con el coordinador de la bancada de Morena, hace unos días aceptó “acompañar en un viaje a un amigo entrañable y a su familia en un transporte privado aéreo, pero sin uso de recursos públicos, y sin alterar nuestro horario y responsabilidad en la sesión y el trabajo del Congreso”, con lo que “se han generado comentarios y opiniones distintas”.

Arturo Sánchez Jiménez,
Alma E. Muñoz, Fernando Camacho
y Enrique Méndez